

# InternationalMedia

SENIN 16 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKO WIDODO MENYAPA WARGA DI CFD

Presiden Joko Widodo bersepeda dan menyapa warga saat CFD (Car Free Day) di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (15/1). Presiden Joko Widodo bersepeda dari Istana Negara hingga Dukuh Atas dan menyapa warga yang berolahraga.

# Larangan Menjual Gas LPG 3 Kg akan Bangkrutkan Warung Kecil

Saat ini sudah ada lebih dari 233 ribu pangkalan resmi penyalur gas elpiji ukuran 3 kg. Jumlah ini akan terus ditambah, setelah warung dilarang jual gas melon.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah bakal melarang warung kecil menjual Gas LPG 3 kilogram (Kg). Ke depannya, gak elpiji

ukuran 3 Kg hanya dijual agen-agen penyalur resmi yang terdaftar di PT Pertamina (Persero). Rencana ini mendapat me-

nuai protes dari pemilik warung yang jumlahnya ribuan di seluruh Indonesia.

Menurut para pemilik warung, bula larangan itu benar-benar diterapkan, sama saja membunuh mereka.

Mereka khawatir akan bangkrut atau gulung tikar jika kebijakan ini resmi diterapkan.

"Penjual gas eceran seperti saya keuntungannya bisa hilang,

tutup atau gulung tikar," kata Sitorus, pengecer gas LPG di wilayah Narogongm Jawa Barat, Minggu (15/1).

Sitorus mengaku keuntungan dari penjualan gas LPG 3 Kg tidak banyak, hanya sekitar Rp1.500 - Rp2.000 untuk setiap penjualan gas elpiji melon - sebutan untuk Gas elpiji 3 kilogram.

Sitorus mengaku tak bisa menjual gas melon lebih tinggi.

Sebab jika dinaikkan sedikit saja, warga sudah protes dan menawarnya.

Sebagai pengecer, penjualan gas LPG bersubsidi ini tidak menentu. Paling tidak, dalam sepekan dia hanya bisa menjual 15 tabung gas 3 Kg.

Namun jika permintaan tinggi, bisa terjual 30 tabung per

► Bersambung ke hal 11

## PPATK Blokir Rekening Anton Gobay, WNI yang Ditangkap di Filipina

**JAKARTA (IM)** - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) membekukan rekening Anton Gobay, pilot WNI yang ditangkap di Filipina. Anton ditangkap saat membawa 12 pucuk senjata api (senpi) ilegal.

Ketua PPATK Ivan Yustiavandana mengatakan, pihaknya telah lama menindaklanjuti rekening milik Anton Gobay. Namun, ia tak menjelaskan sejak kapan pembekuan rekening itu dilakukan.

"Iya, sudah kami proses kok sejak lama," kata Ivan Yustiavandana saat dikonfirmasi wartawan, Minggu (15/1).

Anton Gobay diduga hen-

dak menjual 12 senjata api (senpi) ilegal ke Papu. Diduga kuat belasan senjata api itu akan dijual kepada Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua dengan harga tinggi.

"Dia baru mau mencoba menjual 12 pucuk senjata api, di antaranya 10 jenis AR 15 yang dikumpulkan di Filipina untuk dijual ke Papua, namun belum dipastikan ke kelompok mana karena senjata itu akan dijual ke penawar dengan harga tertinggi," kata Direktur Kriminal Umum Polda Papua Komisaris Besar Faizal Rahmadani dilansir Antara, Sabtu (14/1/2023).

► Bersambung ke hal 11

## Rumah Dijadikan Pabrik Pembuatan Liquid Vape dari Bahan Narkotika

**JAKARTA (IM)** - Direktorat Narkoba Polda Metro Jaya bersama Bea Cukai Bandara Soekarno Hatta mengungkap pabrik pembuatan liquid vape berbahan narkotika di kawasan Meruya Utara, Kembangan, Jakarta Barat, Minggu (15/1).

Pabrik pembuat vape cair skala rumahan terungkap setelah polisi melakukan investigasi bersama Dirjen Beacukai Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Penindakan dan Penyidikan (P2).

Diresnarkoba Polda Metro Jaya Kombes Pol Mukti Juhasa mengatakan, terungkapnya tempat pembuatan liquid vape

berdasarkan informasi dari Bea Cukai Bandara Soetta.

Dari penyelidikan, pihaknya langsung mengarah ke rumah kontrakan di Jalan Melati Blok B3 nomor 19, Perumahan Taman Meruya Ilir, Meruya Utara, Kecamatan Kembangan Jakarta Barat. Rumah kontrakan tersebut dijadikan laboratorium pembuatan liquid narkoba.

Tim gabungan pun kemudian melakukan penggerebekan di rumah tersebut pada pukul 15.45 WIB.

"Kami menemukan barang bukti sabu, Amphetamine, AMDA serta alat masaknya

diolah barang ini menjadi liquid," ujar Mukti.

Saat digerebek tim gabungan menemukan banyak liquid sabu berbagai rasa yang siap edar dan juga proses produksi.

Dalam penggerebekan itu, polisi juga telah mengamankan satu orang tersangka bernama Mochammad Rafi Khairullah (22).

"Sebanyak 363 botol dengan berat 16 liter dan siap edar dan siap kirim, sudah dikotakin, itu yang kita amankan," ungkap Mukti.

Bahan baku didapatkan

► Bersambung ke hal 11

## Pekerja Asing dan Lokal Bentrok di Morowali Utara, 2 Orang Tewas

**MOROWALI (IM)** - Dua kelompok pekerja PT GNI di Morowali Utara, Sulawesi Tengah (Sulteng) bentrok. Dilaporkan dua korban tewas dalam peristiwa tersebut.

Bentrok yang terjadi ada Sabtu (14/1) malam berawal dari aksi mogok kerja karyawan lokal yang menuntut haknya. Kemudian, terjadi aksi saling serang antara kelompok pekerja asing dan lokal.

Dari bentrokan tersebut ada dua karyawan PT GNI meninggal dunia. Satu warga negara asing (WNA) dan satu

warga lokal. Kapolda Sulawesi Tengah, Irjen Pol Rudi Sufariadi mengatakan, saat ini situasi PT GNI sudah mulai kondusif. Seluruh karyawan asing telah diamankan dan karyawan lokal sudah diberikan arahan untuk tidak melakukan tindakan yang melawan hukum.

Kini, personel keamanan telah disiagakan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan.

Warga yang meninggal dunia adalah satu WNA yang belum diketahui identitasnya

► Bersambung ke hal 11



## KONGRES BIASA PSSI 2023

Menpora Zainudin Amali (tengah), Ketua Umum KONI Pusat Marciano Norman (ketiga kiri), Ketua Umum PSSI Mochamad Iriawan (ketiga kanan) dan sejumlah tamu undangan berfoto bersama dalam pembukaan Kongres Biasa PSSI 2023 di Jakarta, Minggu (15/1). Kongres Biasa PSSI 2023 tersebut membahas beberapa agenda diantaranya Komite Pemilihan (KP) dan Komite Banding Pemilihan (KBP).

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menumbuhkan Benih Kebajikan di Malawi (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
Multi Purpose Plastic Storage Bag  
Zipper Bag

ASALTAU!  
Pesawat Yeti Airlines Jatuh di Nepal, 40 Orang Tewas



**PESAWAT** Yeti Airlines yang jatuh di Nepal mengakibatkan 40 orang meninggal dunia.

Pesawat itu sebelumnya dilaporkan membawa 72 orang. Api berkobar membakar badan pesawat yang hancur.

Dilansir Reuters, Minggu (15/1), setidaknya ada 40 orang yang tewas menurut otoritas penerbangan Nepal. Saat ini sedang

► Bersambung ke hal 11

## Dua Mayat Pria di Kebun Karet di Lebak Ternyata Warga Jakarta



**IDENTITAS** 2 mayat pria yang ditemukan terikat di Kebun Karet, Desa Cihujan, Kecamatan Cijaku, Lebak, Banten, terungkap. Ternyata keduanya merupakan warga DKI Jakarta.

Kasatreskrim Polres Lebak Iptu Andi Kurniady mengatakan, mayat berkaus putih berinisial MD (39). Sedangkan identitas mayat yang menggunakan kaus merah masih dalam

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.987,00	1.902,00
SGD	11.561,00	11.361,00
AUD	10.664,00	10.464,00
EUR	16.658,00	16.383,00
USD	15.255,00	15.055,00
GBP	18.756,00	18.451,00

Jumat 13 Januari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>